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PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE 

DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 

TENUE LE MARDI 10 DÉCEMBRE 2024 
DE 18h15 à 20h30 

 
Présences 
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t 
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t 

 

Marlène Côté, parent abs Cyntia Gauthier, enseignante X 
Rosalie Lemay, substitut abs Martine Godbout, enseignante X 
Mélissa Leroux, parent X Bernard Ouellet, enseignant abs 
Farah Lizotte, substitut X Marie-Josée Benoît, secrétaire X 
Stéphanie Marsan, parent X Lisa-Anne St-Pierre, tech SDG X 
Nancy Rhéaume, parent X Nathalie Boulanger, directrice X 
Jonathan Therrien, parent X   

 
 

Mot de bienvenue 

1. Procédures statutaires (30 min) 
1.1 Prise de présence et vérification du quorum 

 
Le quorum est constaté. 
 

 
1.2 Adoption de l’ordre du jour 

 
 

Proposé (e) par : Mélissa Leroux 
Appuyé (e) par : Stéphanie Marsan 

 
 

1.3 Adoption du procès-verbal du 29 octobre 2024 
 

Modification à apporter au point 2.1 : retirer à une sortie… groupe classe 
par d’élève avec un besoin particulier. 

 
Proposé (e) par : Nancy Rhéaume 
Appuyé (e) par : Cyntia Gauthier 
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 Avec la modification apporter au point 2.1. 
 

Proposé (e) par : Martine Godbout 
Appuyé (e) par : Mélissa Leroux 

 
 

1.4 Suivi au procès-verbal du 29 octobre 2024 
 

Pas de suivi. 
 
 

1.5 Parole du public 
 
M. Houle a quelques questions : 
 

1. Il questionne la nécessité de l’agenda pour les élèves de 1re année. 
La direction va vérifier avec l’équipe école pour l’année prochaine. 

2. Lors de la rencontre de parents, il aurait aimé savoir que 
l’enseignant de musique était présent. Sur la feuille de prise de 
rendez-vous avec l’enseignant, il y avait un endroit où les parents 
devaient indiquer s’il voulait rencontrer un spécialiste. 

3. Sortie au patin, il n’est pas d’accord avec l’obligation que sa fille 
doive porter la grille à son casque. L’école se base sur les règles de 
sécurité et un parent peut signer, s’il le désire, que son enfant ne la 
porte pas. Il déresponsabilise l’école à ce moment. 

 
Mélissa Leroux apporte un questionnement : 
 

1. Ses enfants lui ont rapporté qu’ils devaient se promener à genou 
sur la cour de l’école dû à la glace alors que les adultes peuvent 
demeurer debout. Les enseignantes lui expliquent que les 
adultes portent des crampons et qu’ils ne jouent pas alors que 
les enfants aiment bien s’amuser à glisser. C’est donc une 
question de sécurité. Aussi, il y a plusieurs endroits sur la cour 
d’école où les enfants peuvent se déplacer normalement 
(debout). Il est prévu que deux enseignantes passent dans les 
classes pour expliquer les jeux d’hiver ainsi que la sécurité à 
suivre. 
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2. Pour adoption (45 min) 
2.1 Budget 

Les documents relatifs au budget, avaient été envoyés aux membres pour 
qu’ils les consultent avant la rencontre de ce soir. 
La direction nous présente le budget pour la prochaine année scolaire. 
 
 
Proposé (e) par : Lisa-Anne St-Pierre 
Appuyé (e) par : Stéphanie Marsan 

 
 

3. Pour approbation (10 min) 
3.1 Sortie éducative 

 
Sortie à l’exposition de Harvé Tullet par les classes de 2e d’Amélie et de 4e 
de Cyntia le 5 décembre en après-midi. Exposition et transport gratuits, 
utilisation de l’autobus de la STS. 
 
La sortie a été présenté aux membres du conseil par courriel le 3 décembre 
dernier et les membres ont accepté à l’humanité. 
 

 
4. Pour information (20 min) 

4.1 Résultats sondage sur les écrans à l’école 
 
La direction nous présente les résultats du sondage qui a été complété par 
tous les enseignants. Les parents aimeraient avoir l’information du nombre 
d’heure par semaine concernant les écrans ludiques (film…). Un suivi sera 
fait. 
 

 

5. Affaires nouvelles 
5.1 Nouvelles de  l’école 

 
La direction revient sur le courriel qui a été envoyé à tous les parents du 
Centre de Services Scolaire de la région-de-Sherbrooke le 21 novembre 
dernier concernant les principaux changements à l’organisation de 
certains services. 
Il y avait 4 rencontres d’informations offerts aux parents et seulement 50 
parents y ont participées. 
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5.2 Nouvelles du service de garde 
 

Le Bazar a eu lieu aujourd’hui et tout s’est bien déroulé. Lisa-Anne nous 
donnera les chiffres à la prochaine rencontre. 

 
 

5.3 Nouvelles du président 
 
Rien à signaler. 
 

 
5.4 Nouvelles du comité de parents 

 
La prochaine rencontre a lieu demain, mercredi le 11 décembre. 

 
 

5.5 Nouvelles de l’OPP 
 

Il y a 6 à 7 parents actifs au sein de l’OPP. 
• aide aux décorations de l’Halloween et de Noël, présents pour le 

dépistage visuel et les vaccins. 
 
Il y a deux parents de l’OPP qui feront la distribution des boîtes de 
chocolats aux plus vieux de famille. 
 
Le point Trottibus sera discuté après Noël pour voir la faisabilité du projet 
compte tenu du peu de parents impliqués. 

 
 

5.6 Nouvelles de la fondation 
 
Il n’y a plus que 2 parents sur la fondation de l’école. Un questionnement 
est soulevé pour jumeler l’OPP et la fondation. 
 
 

5.7 Nouvelles de la communauté 
 
Aucune nouvelle de la communauté. 
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6. Correspondance 
  

 Aucune correspondance. 
 
 
7. Levée de l’assemblée à 20 h 45. 

 
 
 Proposé (e) par : Nancy Rhéaume 
 Appuyé (e) par : Stéphanie Marsan 
 
 
 
 
 
 
 
_____________________    ______________________ 
Jonathan Therrien     Nathalie Boulanger 
Président      Directrice 
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